

----- **Achtung - neue Bankverbindung** -----

der Reintegration in Familie und Gesellschaft dort wieder einbringen.

Der Magi e.V. betreibt am Rande eines Elendsquartiers ein Kinderhaus. Hier erhalten die Kinder des Elendsquartiers eine Mahlzeit und Betreuung.



Die **Kinderstiftung Nordstern** unterstützt den **Magi e.V.**: Für die Schule fehlt es noch an Einrichtung und für ca. 75 Mädchen an Schulmaterial. Rund um das Kinderhaus soll mit Spiel- Schaukel- und Klettergeräten ein Platz zum Spielen und Toben entstehen.

Wir bitten weiter um Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung!

Bad Bramstedt, im November 2019
Heike und Thomas Klesen

Bildnachweis: Verein Sierra Leone Baden-Württemberg e.V.; Magi e.V.
mehr Info zum aktuellen Projekt: www.Magi-ev.de

Kinderstiftung Nordstern (Achtung – neue Kontoverbindung)
VR Bank in Holstein eG
IBAN: DE55 2219 1405 0063 8760 80
BIC: GENODEF1PIN

Kinderstiftung Nordstern, Goethering 7, 24576 Bad Bramstedt
04192-889939 mail@kinderstiftung-nordstern.de
www.kinderstiftung-nordstern.de

----- **Achtung – neue Bankverbindung** -----

Kinderstiftung Nordstern

STIFTUNG DES BÜRGERLICHEN RECHTS

Nordstern

Unterstützung benachteiligter Kinder und Jugendlicher im In- und Ausland

www.kinderstiftung-nordstern.de

Jahres - Info- Gruß November 2019

**Liebe Freundinnen und Freunde der
Kinderstiftung Nordstern**

Auf den nächsten Seiten stellen wir kurz das abgeschlossene und das neue Förderprojekt vor. Mehr auf unserer Website: www.kinderstiftung-nordstern.de

Für Eure/Ihre vielfältige Unterstützung durch Buchspenden, persönlichen Einsatz, Spendenaufrufe bei eigenen Festlichkeiten, die kostenfreien Standüberlassungen, die Kirchenkollekte, die vielen Spenden und besonders für das geschenkte Vertrauen möchten wir uns einmal mehr sehr herzlich bedanken.

Die Kinderstiftung Nordstern arbeitet ohne Nebenkosten, alle Einnahmen und Spenden gehen zu 100% an die Förderprojekte.

Informations- und Bücherverkaufsstände in Bad Bramstedt: Förderprojekte wurden in der Öffentlichkeit vorgestellt und Einnahmen generiert:

Weihnachtsmarkt 07.-09.12.2018 // BSV Flohmarkt 02.06.2019 // BVV Flohmarkt 18.08.2019 (wg. angekündigtem Dauerregen haben wir erstmals abgesagt).

Nächster Termin: Weihnachtsmarkt vom 06.-08.12.2019

----- Achtung - neue Bankverbindung -----

Das Förderprojekt 2019 „Sierra Leone, Primarschule in Worreh Yeama“ wurde im September 2019 mit einem



Förderbetrag von 11.000,- € abgeschlossen. Mit dem Förderprojekt 2019 sollte die Finanzierung der vollständigen Sanierung des inzwischen durch die extremen Witterungsverhältnisse stark

in Mitleidenschaft gezogenen Schulgebäudes ermöglicht werden (Schüler: Aktuell 65 Mädchen und 127 Jungen).

Für die Sanierung hat die Kinderstiftung Nordstern 8.000,- € eingesetzt. Erneut wurde Arbeit für ortsansässige Handwerker generiert. Die Dorfbewohner haben für ihre Schule mit angepackt. Weitere 3.000,- € werden für Schulpatenschaften eingesetzt um Kindern, besonders Mädchen, aus ärmsten



Familien den Besuch der Primary bzw. der Secondary School zu ermöglichen/ fortzusetzen. Der Verein Sierra Leone Baden-Württemberg e.V. betreut die Patenschaften und wird uns berichten.

„Bildung ändert alles – Jede Schule zählt.“

Herzlichen Dank!

----- Achtung – neue Bankverbindung -----

Aktuelles Förderprojekt 2020:

„Malawi – Hilfe für Mädchen / Aidsweisen in Chigumula“

Eine Zuflucht haben, runter von der Straße, einmal richtig satt essen, spielen und toben und eine Schule besuchen können – für Mädchen / Aidsweisen in Malawi oft nur ein Traum. Malawi ist eines der ärmsten Länder unserer Erde. Die Rate der mit Aids infizierten Menschen lag 2014 bei 10%.



Der Magi e.V. – Malawian girls setzt sich in der Region Chigumula für Mädchen/Aidsweisen ein. In Malawi gibt es keine Schulpflicht und nicht genug Schulen für alle Kinder. Der Magi e.V. funktioniert ein Haus auf seinem Gelände zur Schule um und stellt selbst einen Lehrer ein. Damit wird Schule für Mädchen realisiert, die in den



staatlichen Schulen nicht mehr untergebracht werden können. Der Schulausfall für Mädchen, die akut zur „Kurzzeitpflege“ in das Projekt kommen, wird damit ebenfalls aufgefangen. Für

alle Mädchen im Projekt ist der Schulbesuch Pflicht. Im Projekt erlernen sie im Zusammenleben soziale Kompetenzen und landwirtschaftliche Fähigkeiten, die sie mit